

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari uraian, penjelasan serta pembahasan seluruh materi, dimulai dengan analisis, perancangan, sampai dengan pembuatan aplikasi sistem Rental Motor Al-Jawi Group 1, maka oleh penulis dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut.

1. Penggunaan sistem lama masih kurang efektif dan efisien karena masih menggunakan metode manual. Sehingga memerlukan banyak waktu dalam proses pengolahan data serta sering terjadi keterlambatan penyampaian informasi kepada pihak yang bersangkutan. Dengan adanya sistem baru tersebut, dapat membantu kinerja karyawan serta dapat menghemat waktu. Selain itu, informasi yang dihasilkan dapat diperoleh tepat waktu.
2. Penggunaan sistem komputerisasi pada Rental Motor Al-Jawi Group 1 telah memiliki fitur utama yang dibutuhkan sistem penjualan seperti login, data motor, data user, data pelanggan, data transaksi, data paket dan data pengambilan.
3. Dengan adanya sistem baru yang mampu memenuhi kebutuhan perusahaan Al-Jawi Motor Group 1, maka segala proses yang dilakukan secara komputerisasi menjadi lebih cepat yaitu kurang dari 5 menit karena kemudahan dalam menjalankan sistem, serta laporan yang dihasilkan akurat.

5.2 Saran

Setelah melakukan penelitian, perancangan dan pembuatan sistem informasi penjualan pada Rental Motor Al-Jawi Group 1, penulis menyadari bahwa *project* dalam skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh sebab itu penulis memberikan saran agar nantinya sistem ini dapat dikembangkan dengan lebih baik lagi. maka saran yang dapat diberikan untuk pengembangan kedepan adalah sistem aplikasi penjualan pada Rental Motor Al-Jawi Group 1 ini masih berjalan pada localhost, agar sistem ini dapat diakses dimana saja oleh semua staf dan karyawan di Rental Motor Al-Jawi Group maka untuk pengembangan selanjutnya sistem bisa berjalan secara online.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat penulis sampaikan guna dapat meningkatkan optimalisasi pelayanan sistem pada Rental Motor Al-Jawi Group 1, sehingga dapat berjalan dengan efektif dan efisien serta menghasilkan informasi yang cepat, tepat dan akurat.